

## [DOWNLOAD](#)

### FORMAT PENILAIAN DISKUSI KELOMPOK

PDF - Search results, Format Penilaian Diskusi Kelompok.pdf Free Download Here ... tugas-tugas dan diskusi kelompok. (format penilaian terlampir) Penilaian In-Service Learning 1 dilaksanakan oleh Master Trainer pada saat Related eBooks: Silabus Pengantar Administrasi Perkantoran Algebra 1 Examview Test Bank Cd Rom, Format Penilaian Portofolio. Mapel PKN VI. KD. ... Lembar penilaian antar teman (peer assessment) terhadap kemampuan berinteraksi dalam kegiatan diskusi kelompok. PKN. KD. 2.1. Menunjukkan perilaku bertanggungjawab dan rela berkorban dalam keluarga, sekolah, masyarakat dan lingkungan sebagai perwujudan nilai dan moral Pancasila .... Dalam melakukan kegiatan diskusi di kelas, hendaknya guru memiliki perangkat berupa rubrik penskoran keterampilan siswa dalam melakukan diskusi dan presentasi. Hal ini berguna untuk menilai beberapa aspek, diantaranya adalah kemampuan bekerja sama maupun berkomunikasi., Format

Penilaian Diskusi - Download as Word Doc (.doc / .docx), PDF File (.pdf), Text File (.txt) or read online. Scribd is the world's largest social reading and publishing site. Explore, Contoh Format Penilaian Sikap dalam praktek IPA : Aspek perilaku yang dinilai No Nama Skor Bekerj a sama 1. Amir 2. Budi 3. Dita Berinisiasi f Penuh Perhatian Keterangan Bekerja sistematis Catatan: a. Kolom Aspek perilaku diisi dengan angka yang sesuai dengan kriteria berikut. 1 = sangat kurang 2 = kurang 3 = cukup 4 = baik 5 = amat baik b., Penulis hanya menyediakan sebuah format isian notulen diskusi. ... diskusi kelompok, individu, presentasi, demonstrasi, bermain peran, dan lain sebagainya. UNIT 2: PENGEMBANGAN PERAN KOMITE SEKOLAH, Penilaian juga dapat ditekankan pada saat diskusi dan presentasi. Teknik penilaian yang dapat dilakukan, antara lain tes tertulis (uraian atau pilihan ganda), penugasan (tugas proyek atau pengamatan, unjuk kerja), berbicara (diskusi atau mengemukakan pendapat), dan lain-lain. Pada setiap akhir bab, selalu diberikan evaluasi pilihan ganda dan uraian., tadi waktu liat-liat contoh penilaian ngga

sengaja klik tombol pindah folder. makanya (barangkali) semua isi halaman ini pindah ke folder penilaian google drive saya. saya berniat mengembalikan ke folder asalnya dihalaman ini tapi ngga tau caranya. sekali lagi saya ngga berniat jelek. mohon bantuannya.., Diskusi dapat terjadi dalam kelompok kecil maupun kelompok besar dan hasil akhir tidak harus berupa keputusan, tapi dapat pula untuk memperjelas permasalahan

5. Diskusi kelas (classroom discussion) berarti diskusi yang diselenggarakan dalam kelas dan melibatkan guru serta para siswa yang menjadi peserta diskusi., tugas-tugas dan diskusi kelompok. (format penilaian terlampir)

Penilaian In-Service Learning 1 dilaksanakan oleh Master Trainer pada saat tahap kegiatan diklat In-Service Learning 1. Penilaian On-the-Job Learning dilaksanakan oleh Kepala Sekolah Magang pada saat tahap kegiatan diklat, a. Moderator diskusi adalah salah satu anggota dari dan dipilih oleh kelompok panelis. Tugas moderator adalah mengantarkan dan mengatur jalannya diskusi, serta secara administratif mencatat

hal penting dalam presentasi dan diskusi, misalnya : Nama penyaji, penanya, yang ditanyakan dan sebagainya. b., Ketika suatu kelompok sedang presentasi, maka kelompok yang lain turut ambil bagian dalam penilaian tersebut sehingga secara tidak langsung mereka akan dapat juga menilai atau membandingkan kinerja kelompok yang sedang presentasi dengan kinerja kelompoknya sendiri., partisipasi dalam diskusi kelompok nama : ----- nama-nama anggota kelompok : ----- ... contoh format pemetaan aspek penilaian sk kd indikator kriteria ketuntasan teknik penilaian proy prod tes un kerja dll mendengar kan berbicara membaca menulis. title: model penilaian kelas, Valuing atau penilaian berbasis pada internalisasi dari seperangkat nilai yang spesifik. ... Â· Aktif dalam kerja kelompok ... Selanjutnya guru membuat rekapitulasi hasil penilaian sikap peserta didik dalam format seperti contoh berikut. No. Nama siswa. Ingin tahu. jujur. disiplin., Petunjuk Pengisian: Beri tanda check list (â) pada pada kolom yang sesuai dengan perilaku siswa dalam kerja kelompok selama proses pembelajaran berlangsung. No., BLANGKO

PENILAIAN DISKUSI KELOMPOK No Nama  
Aspek Penilaian Total Nilai Presentasi Sikap  
Keaktifan Wawasan Kemampuan  
Mengemukakan Pendapat Kerja sama  
Slideshow uses cookies to improve  
functionality and performance, and to provide  
you with relevant advertising., FORMAT  
PENILAIAN DISKUSI . A. Lembar Observasi  
Diskusi (Model Check List) ... Penilaian : 1 ( Kurang  
2 ( Cukup 3 ( Baik 4 ( Sangat Baik.  
Cilegon, 16 Juli 2007. Mengetahui, Guru IPA,  
Kepala SMPN 10 Cilegon. Drs. Juh  
Masrudin, S.Pd. NIP. 131 129 501 NIP. 900  
005 790 ..., Penilaian kinerja atas kelompok  
adalah penilaian kinerja atas seseorang  
dibandingkan dengan kinerja karyawan lain.  
... c. Bila diadakan diskusi tentang hasil  
penilaian kinerja karyawan, maka lakukanlah  
diskusi tersebut secara pribadi, tidak didepan  
umum. Sebaiknya hanya 2 orang yaitu  
penilai dengan karyawan yang dinilai;,  
Kelompok lain memberi tanggapan  
berdasarkan hasil diskusi kelompok. j. ...  
pengukuran dan penyelesaian tugas  
kelompok maka akan dilakukan penilaian  
dengan kriteria seperti tertera dalam rubrik

dalam lampiran instrumen penilaian. ...  
FORMAT. HASIL PENGAMATAN SUHU  
UDARA. Kelompok :..... Anggota: 1. ...,  
berbagai teknik penilaian berupa tes,  
observasi, penugasan perseorangan atau  
kelompok, dan bentuk lain yang sesuai  
dengan karakteristik kompetensi dan tingkat  
perkembangan peserta didik. Teknik tes  
berupa tes tertulis, tes lisan, dan tes praktik  
atau tes kinerja., 1. Whole Group,  
merupakan bentuk diskusi kelompok besar.  
Para peserta membentuk lingkaran dan  
diskusi dipimpin oleh seorang fasilitator.  
Diskusi akan membahas topic tertentu  
dengan fungsi diskusi adalah mengenal dan  
mengolah problem, mengkreasi masalah  
agar menjadi menarik, namun memberikan  
nuansa yang informal., Penilaian afektif, bagi  
sebagian guru lebih sulit dilakukan dibanding  
penilaian kognitif atau penilaian psikomotor.  
Padahal dalam dunia pendidikan seperti  
halnya di sekolah, ranah afektif juga sangat  
perlu mendapatkan perhatian., Dari uraian di  
atas,maka di dalam pelaksanaan diskusi  
kelompok perlu diperhatikan pembentukan  
kelompok,penetapan pimpinan  
kelompok,penetapan masalah yang akan

dibahas dan pencatatan kesimpulan hasil diskusi kelompok., Melalui pengamatan gambar dan membaca literatur serta diskusi kelompok tentang hakekat sosiologi sebagai ilmu siswa dapat menganalisis hakekat sosiologi dengan benar. 2. Melalui pengamatan tentang sifat sosiologi sebagai ilmu siswa dapat menganalisis ciri-ciri sosiologi sebagai ilmu dengan benar., Ketepatan arti b.Tumaâ€™ninah e.Pedoman Penilaian Pedoman penilaian dibuat sesuai dengan aspek yang dinilai dengan mengacu pada kompetensi yang diuji dan bentuk format., Diskusi merupakan suatu bentuk tukar pikiran yang teratur dan terarah, baik dalam kelompok kecil maupun besar. Diskusi bertujuan untuk mendapatkan suatu pengertian, kesepakatan, dan keputusan bersama mengenai suatu masalah (Saddhono, 2012: 45)., Daftar cek tentang keaktifan peserta didik dalam diskusi kelompok pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan. No. ... Sebagaimana isi dan kriteria penialain, maka format penilaian pun harus mengacu pada tujuan.format penilaian banyak modelnya. Salah satunya

bisa menggunakan model skala dengan tiga kriteria, seperti: baik, cukup, kurang., menggunakan standar penilaian pendidikan dan panduan penilaian kelompok mata pelajaran yang telah disusun oleh Badan Standar Nasional Pendidikan (BSNP). C. Lingkup Penilaian Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan (KTSP) yang berlaku saat ini, ada, 3) Merumuskan format penilaian, dapat berupa pedoman penskoran, daftar tanda cek, atau skala penilaian. 4) Meminta peserta didik untuk melakukan penilaian diri., Menceritakan tentang kehidupan sehari-hari yang berhubungan dengan persen ( diskon harga dll). Siswa diminta menceritakan pengalaman pribadinya yang berhubungan dengan persen, diskusi kelas dengan membahas beberapa kasus sampai kesimpulan didapat., Penilaian diri (self assessment) adalah suatu teknik penilaian, di mana subjek yang ingin dinilai diminta untuk menilai dirinya sendiri berkaitan dengan, status, proses dan tingkat pencapaian kompetensi yang dipelajarinya dalam mata pelajaran tertentu., Instrumen penilaian dapat berupa tugas atau masalah yang diajukan kepada siswa, diskusi kelas,

aktivitas atau pertanyaan yang akan menghasilkan tanggapan siswa. B. Tanggapan siswa Tanggapan terhadap tugas., LEMBAR PENILAIAN AFEKTIF Petunjuk : Lembar / instrumen ini digunakan setelah pembelajaran berlangsung Berilah tanda cek ( â ) pada kolom untuk aspek sesuai dengan pengamatan No Aspek yang diamati Dilakukan Skor Keterangan Ya Tidak 4 3 2 1 1 Kehadiran siswa 2 Persiapan awal â¬, Tabel 15 Contoh Format Penilaian Projek..... 32 Tabel 16 Reflection Template ... Setelah menguasai modul kelompok kompetensi H pembinaan karier guru ... baik itu dengan menggunakan diskusi tentang materi, melaksanakan praktik, dan latihan kasus. ..., Membimbing siswa menyelesaikan tugas dan LKS 3 sambil menjalankan penilaian kelas dan penilaian progres individu (fase 4: Membimbing kelompok bekerja dan belajar). Terlaksana/Tidak 4., kelompok khusus Hasil diskusi Format diskusi Sri Wahyuni, M.Mid . Silabus D IV Bidang Pendidik 4 Tatap Muka Keâ¬ Kompetensi Dasar ... penilaian Mendiskusikan aspek kelompok khusus Hasil

diskusi Format diskusi Sri Wahyuni, M.Mid 5 27 Feb 2012 13.00-1. melakukan Proses aspek kelompok khusus a. Pengkajian, Secara bergantian masing-masing kelompok menyajikan hasil kerja, siswa dari kelompok lain menanggapi, Guru BK membimbing agar seluruh siswa menunjukkan tanggung jawab, saling membantu teman dan bekerja sama, berkomunikasi dengan santun., format-penilaian-kinerja-guru.pdf - Format Penilaian Kinerja Guru dalam Perencanaan Pembelajaran ... Memberikan tugas kepada siswa baik secara individu maupun kelompok b. ... kelompok diskusi. Memberikan tugas kepada siswa baik secara individu maupun kelompok b. ... kelompok diskusi., Download as DOCX, PDF, TXT or read online from Scribd. Flag for inappropriate content. FORMAT SUPERVISI PENILAIAN PROSES BELAJAR MENGAJAR. Nama Sekolah Nama Guru Mengajar Kelas ... Penilaian Diskusi / Kerja Kelompok, Begitupun Sebaliknya. Kategori Penilaian: 90 s/d 100 80 s/d 89 60 s/d 79, Penilaian Unjuk Kerja Penilaian unjuk kerja merupakan: - penilaian yang dilakukan dengan mengamati kegiatan peserta didik dalam melakukan sesuatu.,

MODUL GURU PEMBELAJAR Mata  
Pelajaran Sejarah Sekolah Menengah Atas  
(SMA) Kelompok Kompetensi G : Profesional  
: Problematika Materi Sejarah Tinggi,  
Amatilah aktivitas dosen dan setiap  
mahasiswa dalam kelompok sampel selama  
kegiatan perkuliahan berlangsung kemudian  
isilah format observasi dengan prosedur  
berikut: 1.

[DOWNLOAD](#)

[Scientific Inquiry Pogil Answer Key - Being No One The Self Model Theory Of Subjectivity Thomas Metzinger - Silver Angel Wyoming 3 Johanna Lindsey - David Klein Organic Chemistry Solutions Manual - The Age Of Homespun Objects And Stories In Creation An American Myth Laurel Thatcher Ulrich - Under Magnolia A Southern Memoir Frances Mayes - After Me Comes The Flood Sarah Perry - Low Hugo Wilcken - Ap Biology Lab Answers - Not Knowing Jack Ohio Books 2 Ka Mitchell -](#)